
DICHIARAZIONI DEL SINDACO ANTONIO CAPUTO AL TERMINE DEL PRIMO OSSERVATORIO SULLO
STATO DELLA PROVINCIA DI AVELLINO, ISTITUITO DAL PREFETTO DI AVELLINO E SVOLTOSI
PRESSO LA CASA DELLA CULTURA DI AQUILONIA

"Sono particolarmente contento dell’iniziativa appena conclusa nella nostra Casa della Cultura,
un’occasione unica di ascolto e vicinanza che le istituzioni e le massime autorità militari hanno voluto
offrire alle nostre comunità. La distanza che spesso separa i cittadini dai riferimenti istituzionali
rappresenta una delle maggiori criticità per il nostro territorio, accentuando fragilità e complicando
l’attività amministrativa nei piccoli comuni. Questa sera, però, quella distanza è stata simbolicamente
accorciata, grazie all’attenzione concreta rivolta alle istanze dei sindaci e delle associazioni presenti.

L’Osservatorio non è una soluzione definitiva, ma costituisce senza dubbio un passo significativo verso un
dialogo più stretto e un ascolto più attento delle realtà territoriali. Si tratta di un percorso che inizia oggi
e che auspichiamo possa tradursi in azioni concrete da parte delle istituzioni, degli enti e di tutte le figure
preposte con competenze nei vari settori. Avvertiamo forte il bisogno di attenzioni mirate, e lo
esprimiamo apertamente: le nostre comunità necessitano di risposte efficaci e di soluzioni specifiche ai
problemi che vivono. Le criticità andrebbero affrontate con strumenti realmente adattati alle nostre
realtà e compatibili con le nostre esigenze, come potrebbe essere, ad esempio, una legge in deroga
dedicata alle piccole comunità.

A tal proposito, desidero ringraziare Sua Eccellenza il Prefetto Riflesso per la sua presenza, per la
disponibilità e l’attenzione che ha voluto concederci, e per aver scelto Aquilonia come sede di questa
importante iniziativa, al suo esordio ufficiale. Un ringraziamento sentito va anche ai rappresentanti delle
forze dell’ordine per essere intervenuti, offrendo anche il loro contributo, così come alle tante associazioni
che hanno partecipato attivamente, portando alla luce non solo le criticità del nostro territorio ma anche
le opportunità e le iniziative virtuose in atto.

Da questo incontro emerge un messaggio forte e chiaro: le nostre comunità hanno bisogno di maggiore
ascolto, attenzione e coinvolgimento. La coesione deve essere il cardine di ogni strategia, e le azioni
devono essere costruite sulle esigenze reali dei territori. L’Osservatorio, come dimostrato questa sera, può
essere uno strumento fondamentale per creare un dialogo diretto con il governo centrale, ponendo
l’accento su interventi tempestivi e mirati per affrontare le problematiche. Allo stesso tempo, non
dimentichiamo che questi territori, se valorizzati, sono centri fertili di sviluppo e rinascita. Le opportunità
e le idee emerse questa sera sono una testimonianza di fiducia e rafforzano il nostro impegno per
continuare a lavorare in questa direzione.

Voglio infine esprimere un grazie di cuore alla mia giunta, ai miei colleghi consiglieri, alla Polizia
Municipale, alla Protezione Civile comunale e a tutte le persone che hanno lavorato con impegno per
l’organizzazione e la riuscita di questo importante evento. Aquilonia ha dimostrato, con i fatti, di essere in
grado di ospitare iniziative di questa portata, e continueremo a mettere a disposizione le nostre risorse e
la nostra volontà per contribuire attivamente al dialogo e al progresso della nostra provincia."

Aquilonia, 4 Dicembre 2024 Il Sindaco di Aquilonia
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